



17 de julio de 2015

Señor
Luis Almagro Lemes
Secretario General
Organización de los Estados Americanos
Washington, D.C.

Señor Secretario General:

En nombre de los ex presidentes iberoamericanos firmantes de las Declaraciones de Panamá y de Caracas, patrocinadas por la Iniciativa Democrática de España y las Américas (IDEA), nos dirigimos a Usted a fin de hacerle llegar la misiva que en la presente fecha hemos enviado al señor Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros.

La realización de elecciones parlamentarias prevista en esa querida nación el venidero 6 de diciembre, es un hito de importancia para la probable reversión de los signos negativos que acusa su actual situación institucional y democrática como económica y social, y para la garantía de una paz perdurable entre los venezolanos, a la que todos debemos apostar.

Consideramos de importancia, por lo anterior, que Usted como cabeza de la OEA conozca los elementos de juicio que hemos transmitido al señor presidente venezolano, animados por la mayor buena fe y la seguridad de nuestras trayectorias democráticas.

Atentamente,

José María Aznar

Andrés Pastrana

Jorge Quiroga